



275 m²

Réf. 82672355

1 450 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Sur un terrain de +/- 1000 m² avec piscine, villa partiellement rénovée avec une surface habitable de +/- 275 m² disposant de 5 chambres à coucher. Orientation sud . La villa se trouve dans un endroit calme et très recherché, à seulement 150 m de la plage. Sainte Maxime est facilement accessible (+/- 3 km) ; les villages de Grimaud et de Saint-Tropez ne sont qu'à +/- 10 km. La villa a été partiellement rénovée - vous avez donc la possibilité de la finir selon vos propres goûts et souhaits. La villa Entrée ; salon, salle à manger et cuisine ouverte avec accès à la terrasse et au jardin. 4 ...

Partly renovated villa of +/- 275 m² and 5 bedrooms, on a plot of +/- 1000 m² with swimming pool. Ideal orientation to the south - you can even see the famous 'Clocher' of St. Tropez when you wake up! The villa is located in a quiet and highly sought-after location, just 150 m from the beach. Sainte Maxime is easily accessible (+/- 3km); The villages of Grimaud & Saint Tropez are only +/- 10km away.The villa was partially renovated - so you have the possibility to finish it according to your own taste and wishes.The villaEntrance; lounge, dining room and open kitchen with access to the ...



MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

Med-Estate

Med-Estate

www.residences-immobilier.com

